



El campus de Toledo acoge el V Diálogo Transatlántico

Coincidiendo con la celebración en Madrid de la XXI Conferencia Anual de la Asociación Europea para la Educación Internacional (EAIE), responsables de Relaciones Internacionales de 22 universidades europeas y norteamericanas trasladaron al campus de Toledo para intervenir en el V Diálogo Transatlántico. Esta iniciativa, que la UCLM acoge por primera vez, constituye un foro de reflexión sobre la educación internacional a uno y otro lado del Atlántico. El vicerrector de Relaciones Internacionales de la UCLM, Juan José Menéndez, intervino en el encuentro.

La UCLM oferta 44 becas para cursar másteres

El Vicerrectorado de Doctorado y Títulos Propios de la UCLM ha convocado 44 becas destinadas a financiar los gastos derivados de la matrícula de los másteres universitarios que se ofertarán en el curso académico 2009/2010 y que tiene por objetivo completar la concesión de becas que quedaron vacantes en la convocatoria realizada el pasado 27 de julio, según lo establecido por la Comisión de Selección.

Concretamente, las becas se concederán a los alumnos de los siguientes másteres: Física y Matemáticas; Investigación Básica y Aplicada en Recursos Cínicos; Investigación en Enología; Láseres y Aplicaciones en Química (Quimilaser); Química Sostenible; Biomedicina Experimental; Investigación Sociosanitaria; Criminología y Delincuencia Juvenil; Derechos Fundamentales y Libertades Públicas; Economía Internacional y Relaciones Laborales; Estrategia y Marketing de la Empresa; Fiscalidad Internacional y Comunitaria; Ingeniería de Procesos Químicos y Ambientales; Tecnologías Informáticas Avanzadas; y Territorio, Infraestructuras y Medio Ambiente.

Las solicitudes pueden presentarse hasta el 5 de octubre en PDF a la dirección de correo electrónico ismael.munoz@uclm.es, y a la atención de la vicerrectora de Doctorado y Títulos Propios, Fátima Guadamillas, en el Registro General del Rectorado o Vicerrectorados de Campus.

El Parque Dotacional del Tajo completará el desarrollo del campus de la Fábrica de Armas

El rector de la Universidad de Castilla-La Mancha, Ernesto Martínez Ataz, y el alcalde de la capital regional, Emiliano García-Page, han suscrito el convenio que garantiza la expansión del campus Tecnológico de la Fábrica de Armas hacia la parcela ubicada a la izquierda de la Puerta de Obreros, denominada Parque Dotacional del Tajo en el Plan de Ordenación Municipal de Toledo. Este acuerdo da continuidad al ratificado en marzo de 2005, por el que, además de formalizarse el la cesión por un periodo de 75 años del antiguo complejo industrial de la Fábrica de Armas, se establecían usos univer-

sitarios para los terrenos ubicados al sur del recinto.

Con la incorporación al campus universitario del Parque Dotacional del Tajo, la UCLM consolida sus posibilidades de expansión en la capital regional, haciendo compatibles en los terrenos cedidos los usos universitarios en investigación y docencia con los culturales y educativos. El acuerdo establece que la parcela, delimitada por el río Tajo, la Consejería de Ordenación del Territorio, el recinto universitario a la derecha de la Puerta de Obreros y el antiguo cine de verano de la Fábrica de Armas, se cede por un periodo de 75 años.

Presentación de la web Toledo histórico

La Universidad de Castilla-La Mancha, el Centro Nacional de Investigación Científica (CNRS) francés y la Diputación de Toledo han desarrollado un nuevo sitio web con el objetivo de reunir los datos relacionados con la topografía de los lugares de la ciudad de Toledo habitados en la Edad Media, sus casas, calles y barrios, con el fin de aumentar las identificaciones existentes. La web www.toledohistorico.es se presentó en el Instituto Cervantes de Madrid.



En la imagen, la web www.toledohistorico.es